

# Grafring fährt nach Fellbach

27.10.2017 13:05 von Johannes Oswald

Bevor am Sonntag die Leonhardifahrt in der Bärenstadt stattfindet begeben sich die Volleyballer des TSV Grafring am Samstag zum SV Fellbach. Der zweimalige Meister hat sich selbst zum „Roten Rudel“ ernannt und so erwartet die Fans ein heißer Fight: Rudeltier gegen Bär. Die Fellbacher sind ausgeglichen in die Saison gestartet, neben extrem guten Spielen konnten sie zweimal ihre Leistung nicht aufs Feld bekommen und stehen mit zwei Siegen aus vier Spielen auf Rang zehn der noch jungen Bundesligatabelle. Grafring musste in Hammelburg die erste Niederlage der Saison einstecken und ist mit acht Punkten aus vier Spielen und Platz fünf gut in die Saison gestartet. „Die acht Punkte kann uns keiner mehr nehmen, aber mit Fellbach haben wir jetzt einen extrem starken Gegner und wir werden sehen wo wir danach stehen.“, zeigt sich Grafrings Manager Johannes Oswald unbeeindruckt von der Tabellensituation. Coach Alexander Hezareh zeigt sich selbstbewusst und freut sich auf das schwere Spiel: „Wir sind hochmotiviert und haben gut trainiert. Fellbach ist ein starker Gegner und vor heimischer Kulisse werden sie sicher wieder entschlossen in die Partie gehen. Die letzten Partien waren hart umkämpft und ich freue mich auf ein heißes Duell.“

Fellbach wurde in den Jahren 2014 und 2015 Meister der Zweiten Liga Süd, kämpfte sich letztes Jahr nach vielen Verletzungen noch auf Rang vier hoch und gehört auch dieses Jahr zu den Favoriten. Der Start war etwas holprig, aber zum erst zweiten Heimspiel erwarten die Hausherren viele Zuschauer und werden den Grafringern einen heißen Empfang bereiten. Grafring wird alles in die Waagschale werfen und möchte mit Punkten aus Fellbach heimkommen. Die Daheimgebliebenen können den Fight „Rudeltier gegen Bär“ natürlich wie gewohnt in den sozialen Medien und im Live-Ticker verfolgen.

